



PRESS RELEASE

令和6年 6月25日
取手市 政策推進部 魅力とりで発信課

「ほどよく絶妙とりで」Instagram 開設

「ほどよく絶妙」な取手の魅力を Instagram を通じて発信していきます

取手市の魅力を発信する「ほどよく絶妙とりで」Instagram を開設しました。職員が撮影した市の魅力あふれる写真や動画を投稿していきます。6月25日から市ホームページ掲載、7月1日の市広報にて「フォロー」を呼びかけます。

また、8月上旬からは、市民のみなさんが撮影した写真や動画も、シティプロモーションサイト「ほどよく絶妙とりで」サイトへの投稿を通じて、「ほどよく絶妙とりで」Instagram に掲載されるようになります。

- 開設日 令和6年6月24日
- 一般情報公開日 令和6年6月25日（市ホームページ）、令和6年7月1日（市広報）
- アカウント名 ほどよく絶妙とりで
- ユーザーネーム zetsumyo_toride
- 市民のみなさんからの投稿について

シティプロモーションサイト「ほどよく絶妙とりで」サイトを Instagram 連動のために現在改修中です。8月上旬以降にシティプロモーションサイトに市民のみなさんが投稿した写真等が Instagram に掲載されるようになります。職員に加えて、市民が参加し、取手市の魅力を多くの人に伝えていきます。

「ほどよく絶妙とりで」Instagram はこちらから



問い合わせ先	取手市 政策推進部 魅力とりで発信課 魅力とりで発信係 担当者：松丸・関 電話：0297-74-2141（内線 1191） E-mail：miryoku@city.toride.ibaraki.jp
--------	--